
 

 

 
 
 
 
 
 

 
GUIDER LES GENS SUR LA VOIE  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit que si vous devenez le moyen de guidance pour 

quelqu'un, si Allah جل جلاله vous en fait le moyen, c'est mieux pour vous que le monde entier. C'est 
ce que dit notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Une personne qui devient le 
moyen de guider les gens reçoit une récompense plus précieuse que ce monde pour chaque 
personne. 

Allah 'Azza wa-Jalla a donné tant de récompenses et de Thawab pour que les gens 
aient de la bonté, pour que les gens atteignent la guidance. Ce monde n'a aucune valeur. Aux 

yeux d'Allah جل جلاله les gens ont de la valeur. Et une personne qui amène les gens vers le bon 
chemin, une personne qui est le moyen de guidance atteint tellement de vertu et sauve les 
autres. Il apporte de grandes récompenses et Thawab pour eux aussi. 

L'époque dans laquelle nous vivons est une époque étrange. Les gens ne sont pas 
clairs. Cette question n'est pas destinée à tout le monde. Il y a certaines personnes ; nous 
souhaitons qu'elles montrent le bon chemin aux gens, dont elles sont le moyen de guidance, 
et qu'elles le fassent sans impliquer leurs intérêts personnels et uniquement pour le plaisir 

d'Allah جل جلاله. Car s'ils se détournent du chemin juste un peu, ils quitteront le chemin plus tard. 
Par conséquent, l'intention doit être pure. L'intention doit être bonne pour que le résultat 
soit également bon. Vos actions ne doivent pas devenir mauvaises. 

Même si c'est peu, conduisez les gens sur la bonne voie et dites : "C'est la voie. 

Continuez sur ce chemin. C'est le chemin d'Allah جل جلاله et de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Continuez 
sur ce chemin. Même si c'est peu, ne quittez pas ce chemin. Cette voie est votre salut". Vous 
devez les encourager autant que vous le pouvez sans mettre de pression et sans forcer. 

Quand ils arriveront sur le chemin, ils avanceront lentement avec la permission d'Allah جل جلاله. 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam a reçu l'ordre de faire dire aux gens 
"La ilaha illaLlah Muhammadun RasuluLlah". Quand ils diront ce mot, le reste suivra 
lentement avec la bonne intention. Et le résultat sera bon. Ils seront sauvés. Vous aurez 
sauvé des gens de l'enfer. Insha'Allah, qu'Allah nous fasse réussir, ainsi que tout le monde, 
dans ce beau travail. Que les gens atteignent cette grande vertu insha'Allah. 



 

 

 

 

 

 

 

Même si c'est seulement une personne, c'est ok. Si vous décidez de mettre tout le 
monde sur le droit chemin, vous ne pourrez pas amener quelqu'un. Mais un par un, vous 

pouvez le faire insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله donne le véritable Iman à chacun d'entre nous. Que 
nos fins soient bonnes insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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